

Mars 2015

ELECTIONS DEPARTEMENTALES DES 22 ET 29 MARS 2015

A compter des élections départementales, Boussières ne sera plus chef-lieu de canton. Désormais, Boussières est rattaché au canton de Besançon 6, qui compte également les communes d'Arguel, Beure, Busy, Larnod, Montferrand-le Château, Osselle, Pugey, Routelle, Thoraise, Torpes, Vorges-les-Pins et le sud de Besançon pour une population d'environ 30 000 habitants.



Avis à tous les gourmets et gourmands...

Ouverture du restaurant **LA CABORDE** à partir du 21 mars : cuisine traditionnelle dans un cadre chaleureux...



Ouverture d'un magasin de boucherie, charcuterie et de produits régionaux par **PRESTA DECOUPE VIANDE** à partir du 2 avril : 03 81 56 62 65

Imprimé par nos soins – Ne pas jeter sur la voie publique